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校長 大野 淑子 

校地 さわやかに 

 新型コロナウイルス感染拡大防止のため 4 月

2１日から約２０日間、2 回目の臨時休校とな

りましたが、その間生徒の姿のない校庭にも

徐々に草が伸びてきていました。野球部の早朝

の草取りや環境整備部の委員会活動等を経て、

保健体育委員会の全校への呼びかけで、“校庭美

化プロジェクト”に取り組みました。縦割り班

ごとに広く校庭に広がって草取りに励む中、生

徒たちが校庭の草取りをすると聞いたので、と

言って、ＰＴＡ環境厚生部長 林さんが、軽トラ

ックで金属レーキを引いて草をひっかいてくだ

さいました。ありがたいことです。 

 

 

さらに、大雨洪水警報でいったん中止になっ

た PTA 奉仕作業。1 週間後の 20 日に実施す

ることを急遽決めていただいたところ、たくさ

んの生徒・保護者の皆さんの参加があり、のり

面や校庭周辺の草刈り、倒木の処理など、校地

が一気に整えられました。今年の 1 学期の授業

は 7 月 31 日まで。みんなで爽やかに感謝して

過ごしていきたいと思います。＜↓9 号線側法面＞ 

 

 

 

 

 

 

ふるさと・キャリア学習 

 

 

 

 

例年なら各学年とも地域に出かけ取材したり、

講師の方を招いて学習したりと、大きな動きが

あるふるさと・キャリア学習ですが、先週、今

年度に入って初めて校内に外部の方（江津市役

所建設政策課、商工観光課、地域振興課のみな

さん、てごねっとさん）をお招きし、３年総合

的な学習の時間を開きました。 

 本時のめあては「江津市の未来を考えるため

に①江津のまちづくりに携わる方々の話から江

津市の現状や課題を知る。②江津市の課題を解

決するための具体的な方法を中学生の視点から

自由な発想で考える。」で、江津市の人口減少対

策や産業・商業、まちづくりについてのお話と、

生徒に教員も交えた質疑応答。３年生は今後、

江津市の抱える課題解決への取組ややってみた

いビジネスのプランニングなど、ふるさとと自

分を見つめながら学習を進めていきます。 
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＜保体委員会主催 校庭美化プロジェクト（6/17）＞ 

３年 総合的な学習の時間（6/26） 

江津市の未来について考えるために 

～Go-Con2020mini に向けて～ 

 

＜産業・商

業＞ブース 

＜まちづく

り＞ブース 

も
う
一
つ
、
「
人
口
減
少
対

策
と
地
域
振
興
ブ
ー
ス
」
も

あ
り
ま
し
た
。 
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学校評価  学校・家庭・地域が学校の現状と課題について共通

理解を深め、連携協力してよりよい学校づくりを進めていくために、学

校は毎年「学校評価」を行っています。本年度も保護者の皆様や地域の

皆様方の声を頂戴しながら、学校改善に取り組んでいきたいと思ってい

ます。本年度本校の学校評価委員には、下記の方に就いていただいてお

ります。今月 23 日に、第 1 回学校関係者評価委員会を開き、学校の

状況や課題、学校経営等について説明、ご理解を進めていただいたとこ

ろです。 
令和２年度 江東中学校学校評価委員 

〇島田 修二 様  （学校支援地域本部事業地域コーディネーター） 

〇嘉戸 千賀子 様 （前 江津東単位民生児童委員協議会会長） 

〇古川 公一 様  （令和 2 年度 江東中学校 PTA 会長） 

校内スケッチ会（6/12） 
これもまた、新型コロ 

ナウイルス感染拡大防止 

の一連の対応で、例年、 

黒松地区におじゃまして 

スケッチさせていただい 

ていた取組を、校地内で 

の実施に変更。あいにくの 

空模様で、校舎内でのスケッチ会となりました。 

 
 

以前の校長室だよりで、本校生徒のよさの一

つに、粘り強く問題に取り組もうとする姿があ

ること、反面弱みの一つとして、理由や根拠を

上げてきちんと説明する力が十分育っていない

面があること、をお伝えしました。それを踏ま

え本年度は昨年度以上に、教科の語句を用いた

り、理由や根拠を上げたりしながら論理的に説

明する学習活動の充実に、全教科で取り組んで

います。生徒たちは、自分の考えを伝えたり、

仲間と考えを 

を合わせて課 

題解決に取り 

組んだり、き 

ちんと説明す 

ること、しっ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かりと友達の考えを聞き取ること等の学習活動

が増えました。そういう学習活動を見ていると、

主体的に課題解決に向かい続ける姿勢や、一緒

に学習する仲間、相手を意識し、きちんとつな

がり合おうとする気持ちをもって学習活動に臨

むことの大切さを、改めて感じます。 

今年度、授業を参観していただく機会は多く

ないかもしれませんが、７月の期末面談の折に

はぜひ教室をのぞいて、ふだんの学習活動の様

子をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書カードを 

いただきました！ 

昨年度、県 P 連「小・中

学校広報誌コンクール」に

本校 PTA 広報誌「佐古が

丘」を応募した（江津市内

全小中学校）ところ、応募

の賞として 1,500 円分の

図書カードをいただきまし

た。本校学校図書館の生徒

用蔵書整備に使わせていた

だきたいと思います。 

授業風景から：｢主体的に｣と｢認め合い、つながり合って｣と。 

外を描く人が意外に少なかった… 

・四角の枠は外圧に弱

い。強くするには三

角形をどう使う？ 

・自分たちはこう考え

た、と説明する。→ 


